
Alberto Bores: "El Protocolo no llega a la categoría de Convenio, pero los evangélicos somos agradecidos"

LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN COLABORARÁ CON LA CELEBRACIÓN DEL 500
ANIVERSARIO DE LA REFORMA PROTESTANTE

  

  

Acto de firma del Protocolo de colaboración. El pastor y secretario ejecutivo del CECyL,
Luis Alberto Bores (derecha), estrecha la mano del vicepresidente de la Junta de CyL, José
Antonio de Santiago-Juárez / Foto: Junta de CyL

  

(PODCAST, 29/03/2017) La Junta de Castilla y León colaborará con el Consejo Evangélico en
la celebración del 500 aniversario de la Reforma Protestante, tal y como se ha comprometido el
consejero de la Presidencia, José Antonio de Santiago-Juárez, durante el encuentro
mantenido el pasado viernes con el secretario ejecutivo del Consejo Evangélico, Luis Alberto
Bores.
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Tras varios años de negociación entre Junta de Castilla y León y el Consejo Evangélico, se ha
firmado en el citado encuentro el Protocolo General de Actuación entre la Administración
regional y los protestantes castellanoleoneses.

  

Actualidad Evangélica conversó sobre la firma de este Protocolo con Luis Alberto Bores,
secretario ejecutivo del Consejo Evangélico de Castilla y León.

  

  

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

  

  

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la
Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida),
y que puedes escuchar completo pinchando aquí .

  

Fuente: Actualidad Evangélica
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https://www.ivoox.com/actualidad-evangelica-29-marzo-del-2017-audios-mp3_rf_17842969_1.html
https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_fjrelated&amp;view=fjrelated&amp;layout=blog&amp;id=0&amp;Itemid=215

